

XPOS

Jaga Kelestarian Lingkungan TNI-Polri dan Pemerintah Kecamatan Galis Tanam Pohon Mangrove di Ekowisata Mangrove Lembung

Makruf - PAMEKASAN.XPOS.CO.ID

Aug 23, 2023 - 14:57



PAMEKASAN - Anggota TNI-Polri dari Koramil 0826-04 Galis, Polsek Galis, dan Pemerintah Kecamatan Galis bergandengan tangan dalam upaya pelestarian lingkungan dengan melaksanakan penanaman pohon Mangrove di Ekowisata Mangrove Dusun Bengkal, Desa Lembung, Kecamatan Galis pada Rabu (23/08/2023).

Kegiatan mulia ini merupakan bagian dari program nasional Penghijauan Sejak Dini yang diselenggarakan serentak oleh Kepolisian Republik Indonesia di

seluruh Indonesia.

Menyadari pentingnya menjaga ekosistem pesisir dan mangrove, para anggota TNI-Polri beserta Pemerintah Kecamatan Galis turut andil dalam melaksanakan aksi nyata untuk pelestarian alam.



Danramil 0826-04 Galis, Kapten Arh Bhakti Handoko, mengungkapkan apresiasinya terhadap inisiatif Polri yang memimpin kegiatan penghijauan ini.

"Kami sangat menghargai langkah Polri dalam pelestarian lingkungan, dan kami siap bersinergi untuk menjaga kelestarian ekowisata mangrove di wilayah kami." tuturnya.

Ekowisata Mangrove Dusun Bengkal telah lama menjadi salah satu daya tarik utama di wilayah ini, memberikan kontribusi positif terhadap ekonomi lokal dan memperkaya keanekaragaman hayati. Upaya penanaman pohon Mangrove ini bukan hanya investasi dalam keindahan alam, tetapi juga dalam masa depan yang lebih hijau dan berkelanjutan.

Pemerintah Kecamatan Galis, melalui Kepala Kecamatan, juga mengekspresikan komitmennya untuk menjaga kelestarian lingkungan. Kegiatan seperti ini diharapkan akan menjadi contoh inspiratif bagi masyarakat setempat dan juga wilayah sekitarnya untuk peduli terhadap keberlanjutan lingkungan hidup.

Dalam suasana yang penuh semangat, anggota TNI-Polri, serta Pemerintah Kecamatan Galis, bersama-sama menciptakan jejak positif menuju masa depan yang lebih hijau dan lestari. Keberhasilan aksi kolaboratif ini akan menjadi pijakan untuk upaya pelestarian lingkungan yang lebih besar lagi di masa yang akan datang.

Turut hadir dalam kegiatan ini Camat Galis Hoirur Rohman, Danramil Galis Kapten Arh Bhakti Handoko, Kapolsek Galis Akp Neneng Dy, Ketua pok Darwis Salaman, Anggota Koramil 0826-04 Galis, Anggota Polsek Galis, Perangkat Desa Lembung dan Anggota Pramuka.